

Notes on multiple programs and programs with multiple angles

When you record multiple programs or programs with multiple angles:

It is impossible to change program on multiple program channel and angles with the control of this VCR. Select the desired program or angle with the control of the TV.

When you play back multiple programs and programs with multiple angles:

Turn on the VCR and the TV, and select the AV mode on the TV.

Press **TV/VCR CH+/-** on the Remote during playback to select the desired program on a multiple program channel.

Press the **number key "4"** on the Remote during playback to select the desired angle.

FRANÇAIS

Remarques sur les programmes multiples et les programmes à angles multiples

Lorsque vous enregistrez des programmes multiples ou des programmes à angles multiples :

Il n'est pas possible, avec la télécommande de ce magnétoscope, de changer de programme sur un canal à programmes multiples, ni de changer les angles. Utilisez la télécommande du téléviseur pour changer de programme ou d'angle.

Lorsque vous faites la lecture des programmes multiples et des programmes à angles multiples :

Mettez le magnétoscope sous tension et le téléviseur, puis sélectionnez le mode AV sur le téléviseur.

Appuyez sur **TV/VCR CH+/-** sur la télécommande pendant la lecture pour sélectionner le programme désiré sur un canal à programmes multiples.

Appuyez sur la **touche numérique "4"** sur la télécommande pour sélectionner l'angle désiré.